
学年通信 チーム１ 福山市立鳳中学校 第１学年 

2024 年(令和 6 年) ７月 ５日 

 
 緊張した初めての定期試験。やっと終わりましたね。終わった瞬間のみなさんのほっと

した表情がとても印象的でした。そろそろ結果も返ってきて、「思いのほかよかった」「勉

強したけど思ったよりも点数がとれなかった」など、いろいろな感想があると思います。 

皆さんの振り返り 

〇試験勉強計画をどのように立てましたか？  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇実際に試験勉強をすすめてみてどうでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

〇試験を受けてみてどうでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇試験に向けての行動目標を立てましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次回の試験、今回の経験を活かして頑張りましょう！！ 

 

 

 

希望する人のみですが、三者懇談があります。 

（8 月 1・2・5 日）三者とは「保護者」「担任 

の先生」そして「生徒」です。中学校生活で不 

安に思っていること、担任の先生に相談したい 

ことなどあれば、申し込みをしてください。（締 

め切りは月曜です。） 

 

 

学年目標：新花！発見！ONE チーム！  

・1 日約 5 時間勉強した。  

・どの教科が得意か不得意か決めて苦手な教科をたくさんやった。  

・ワークは 2 回通りできるようにした。  

・同じ所しかやらなかったから次はまんべんなくいろんなところをしたい。  

・ワークを早めに終わらせて復習がたくさんできるように計画を立てました。  

・5 教科をまんべんなくコツコツやった。  

・計画を立てる時に毎日同じ教科をするのではなく、少しずつできるように計画を立

てた。  

 

夏休みに三者懇談があります 
・あまりできなかった。  

・覚えていなかったところを覚えることができた。  

・計画的に勉強をすることができてよかった。  

・ワーク・教科書から（問題が）出ていて、思っていたより答えを書くことができた。 

・（教科書とかを持って帰らず）課題しかもって帰っていなかった。  

・初めての試験勉強でどうやって勉強したらいいのかわからなかったけど、自分なりに

出そうなところをノートにまとめて試験に取り組むことができた。  

・疲れたりやめたくなったりしても、目標までは頑張って続けることができた。その反

面、勉強をしていて少し楽しいなと感じられた。  

・ワークを解き直したりしてわからない所が復習できてよかった。  

・メディアに触れないで勉強をすると，頭がすっきりしたり楽しくなったりしました。 

これからはあまり SNS などは見ないで、勉強しようと思いました。  

・集中力が続かなかったり、やる気が起きなかったりして勉強時間が少なかった。  

・難しい問題が多くて見直しをする時間が少なかった。  

・初めての試験で大丈夫だろうなと思ってあんまり勉強してなかったけど 1 週間前

になって少しやばいなと思ってあせった。だから勉強は仮発表の頃からやっていた

方がいいなと思った。  

・思っていたより難しかった。  

・自分が勉強していない所も出たけど、最後までやりとげることができた。  

・自分がもちろん苦手な所も出たけど、勉強をやっていたおかげでなんとかいけた。 

・－ワーク・教科書を見ると書き込みをするともっとできていたのかな？と思うの

で、次の試験では見るだけでなく書き込むことを意識しようと思った。  

・私は試験が近づいてから勉強を始めてしまったことが反省点なので、毎日何分や

るか明確にしてコツコツやっていきたいと思いました。  

・いつも教科書やワークを持って帰る。  

・夏休みに、夏休みまでにやった勉強を 9 教科分まとめる。9 月の定期テストの勉

強がスムーズに進むようにする。（分かりやすいクイズなんかを作って）  

・テストを返されたらその結果によって目標を変える。  


